

ABSTRAK

Investasi melalui pasar modal telah mengalami perkembangan yang pesat seiring dengan kemajuan peradaban manusia. Investasi melalui pasar modal sering memberikan hasil, juga mengandung resiko. Besar kecilnya resiko di pasar modal sangat dipengaruhi oleh keadaan ekonomi, politik dan sosial serta harga komoditas produk utama perusahaan disamping itu keadaan di dalam perusahaan juga dapat mempengaruhi naik atau turunnya harga saham. Saham Perusahaan Go public sebagai Komoditi Investasi tergolong berisiko tinggi, karena komiditinya sangat peka terhadap perubahan- perubahan yang terjadi, baik perusahaan didalam negeri maupun di luar negeri, perubahan dibidang politik, ekonomi, moneter, undang –undang atau peraturan maupun perubahan yang terjadi dipersahaan itu sendiri.

Objek yang digunakan dalam penelitian ini adalah Perusahaan-perusahaan perbankan yang listed periode 2006-2010. Populasi dari penelitian ini adalah laporan keuangan Perusahaan perbankan yang listed diBEJ, sedangkan sampel yang digunakan adalah laporan keuangan tahun 2007-2010 untuk masing-masing pendekatan yaitu Pendekatan laba rugi dan nilai tambah. Alat analisis yang digunakan untuk membuktikan hipotesis penelitian ini adalah independent sample t-test.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa sEarning Per share berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Hal ini berarti naik turunnya harga saham dipengaruhi oleh besar kecilnya earning per share. Pertumbuhan perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Hal ini berarti naik turunnya harga saham dipengaruhi oleh besar kecilnya pertumbuhan perusahaan. Tingkat bunga tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Hal ini berarti naik turunnya harga saham tidak dipengaruhi oleh besar kecilnya tingkat bunga. Earning Per share, pertumbuhan perusahaan dan tingkat bunga secara bersama – sama berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Variasi Earning Per share, pertumbuhan perusahaan dan tingkat bungaberpengaruh terhadap harga saham sebesar 67%.

Kata kunci: earning pershare, pertumbuhan perusahaan, tingkat bunga dan harga saham